

An die Mitglieder der
Generationenhilfe Erbach e.V.

Generationenhilfe Erbach e.V.

Neckarstraße 3
64711 Erbach

Telefon: 06062- 64368
0172-2714087

E-Mail:
generationenhilfe @erbach.de

Internet:
generationenhilfe-erbach.net

Vorsitzender:

Erwin Gieß
Telefon: 06062-5898
0170-2826219

Rundbrief Weihnachten 2022

20.12.2022

Liebe Mitglieder der Generationenhilfe Erbach,
mit dem vorliegenden Rundbrief wollen wir Sie zum Abschluss des Jahres über die Vereinsarbeit und die aktuelle Situation auf dem Laufenden halten.

Auch im Alter-Digital -dabei sein

Zusammen mit der Schule am Sportpark in Erbach haben wir das Projekt „...**auch im Alter-Digital dabei sein**“ initiiert, um ältere Mitbürger am digitalen Zeitalter teilhaben zu lassen. Dabei geben Schüler ihre Kenntnisse über Telefone und Computer an ältere, unbedarfte Mitbürger weiter.

Im Jahr 2023 wollen wir das Projekt fortsetzen und starten am 11.01.2023.

Vorgesehen ist diese Dienstleistung **jeden Mittwoch von 11 Uhr bis 12.30 Uhr** im Vereinshaus Erbach, während der Schulferien kann diese Hilfe jedoch nicht angeboten werden.

Gerne dürfen auch Sie sich mit Fragen und Problemen an die jungen Mitbürger wenden. Der Verein Generationenhilfe Erbach und die Schülerinnen/ Schüler der Schule am Sportpark würden sich über eine rege Inanspruchnahme des neuen Angebotes sehr freuen.

Schade, dass wir unsere Hilfeleistungen bald einstellen müssen!

Mit diesem Entschluss müssen wir unsere Mitglieder und Hilfesuchenden demnächst konfrontieren, wenn es uns nicht zeitnah gelingt weitere Helfer für unsere Hilfeleistungen zu mobilisieren!

Da mittlerweile einige Helfer auch altersbedingt ausgeschieden sind, haben wir hier einen enormen Handlungsbedarf. Mit nahezu 300 Hilfeleistungen in diesem Jahr hat das kleine Helferteam zwar eine großartige Leistung vollbracht, es ist aber kurzfristig dringende Unterstützung erforderlich, um unter dem Motto „Miteinander-Füreinander“ ehrenamtliche Hilfe für alle Bürgerinnen und Bürger in Erbach und seinen Stadtteilen anzubieten.

Engpässe zeichnen sich zusätzlich auch bei der Besetzung zukünftiger Vorstandsämter ab. Zwei Mitglieder aus dem geschäftsführenden Vorstand haben aus Altersgründen bekundet, dass sie für die nächste Wahlperiode nicht mehr zur Verfügung stehen werden.

Sollte es uns nicht gelingen, bei der nächsten Jahreshauptversammlung einen vollzähligen Vorstand zu etablieren, wird es zur Folge haben, dass die Vereinsarbeit eingestellt werden muss!

Weihnachten-Jahreswechsel

Wieder geht ein weiteres Jahr dem Ende zu, in dem nicht alles nur Sonnenschein war. Dennoch war es auch in vergangenen schweren Zeiten so, dass die Weihnachtszeit einen Lichtblick darstellte. Eine Zeit, in der man innehält, alles etwas ruhiger und langsamer angeht. Eine Zeit, in der man sich wieder etwas mehr auf die alten Werte besinnt und an die Menschen erinnert, mit denen man diese Zeit verbringen durfte.

Unser Verein ist auch in diesem Jahr wieder seinen Aufgaben in hervorragender Weise nachgekommen. Für diese Unterstützung bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, den Vorstandsmitgliedern, den Helfern, dem Büro-Team, den Mitarbeitern der Stadtverwaltung Erbach und den Unterstützern unseres Vereins.

Bleiben Sie uns weiterhin treu und genießen Sie die Weihnachtsfeiertage.



*Geruhsame Weihnachtsfeiertage und ein gesundes neues Jahr
wünscht Ihnen die Generationenhilfe Erbach*

Mit freundlichen Grüßen
Generationenhilfe Erbach e.V.
Erwin Gieß
Vorsitzender